

# POLÍTICA DE CALIDAD Y MEDIO AMBIENTE

En PALLET LOGISTICS SUPPLY S.L.; empresa especializada en la negociación y gestión de residuos no peligrosos, principalmente palets de madera reciclada, palets de plástico y servicios asociados al pool de palets; asumimos un firme compromiso con la calidad de nuestros servicios y con la protección del medioambiente. Esta política forma parte esencial de nuestra estrategia de negocio, basada en la eficiencia, la economía circular y la mejora continua.

Con este propósito, a través de su Dirección establecemos los siguientes principios:

# 1. Compromiso con la mejora continua

Nos comprometemos a revisar, optimizar y mejorar de forma continua nuestros procesos operativos, comerciales y ambientales, adaptándonos a las nuevas exigencias legales y tecnológicas de nuestros clientes.

#### 2. Cumplimiento normativo

Cumplimiento de toda la legislación aplicable en materia de residuos no peligrosos, calidad, medioambiente, seguridad, trazabilidad y transporte, incluyendo los requisitos específicos de normativas como la NIMF 15, la Ley 7/2022 de residuos y suelos contaminados, y los registros oficiales de gestión de residuos (NIMA).

# 3. Impulso a la economía circular

Promovemos la reutilización, reparación, valorización y retorno de palets, tanto de madera como de plástico, como alternativa sostenible a la fabricación de nuevos embalajes, contribuyendo así a una logística más circular y eficiente.

#### 4. Prevención de la contaminación

Minimizamos el impacto ambiental de nuestras actividades mediante una gestión eficiente de los recursos, la correcta manipulación de residuos y la prevención de cualquier tipo de contaminación asociada a nuestra actividad.

#### 5. Calidad del servicio y orientación al cliente

Ofrecemos un servicio profesional, trazable y adaptado a las necesidades logísticas y medioambientales de nuestros clientes, contribuyendo a su competitividad y cumplimiento de estándares ESG.

## 6. Gestión responsable de residuos

Asumimos la correcta clasificación, almacenamiento temporal y entrega a gestores autorizados de todos los residuos gestionados, priorizando siempre la valorización frente a la eliminación.

# 7. Huella de carbono y reducción de emisiones

Calculamos anualmente nuestra huella de carbono conforme a la metodología oficial del MITECO, y facilitamos informes trimestrales personalizados a nuestros













clientes, ayudándoles a reducir su impacto climático y mejorar su desempeño ambiental.

### 8. Relaciones responsables con proveedores y clientes

Colaboramos con proveedores y clientes que comparten nuestros valores de calidad, trazabilidad y sostenibilidad, fomentando relaciones responsables en toda la cadena de valor.

#### 9. Adopción de estándares certificados

Nos guiamos por normas y certificaciones reconocidas que respaldan la calidad y la responsabilidad ambiental de nuestras operaciones. Contamos con compromisos y sistemas basados en:

- **PEFC**: para garantizar el uso de madera proveniente de fuentes sostenibles.
- **ISO 9001**: como marco para la gestión de calidad orientada a la satisfacción del cliente.
- ISO 14001: que avala nuestro sistema de gestión ambiental.
- **NIMF 15**: para el tratamiento fitosanitario de palets en comercio internacional.
- EPAL: como estándar europeo de calidad y reutilización en palets de madera.

# 10. Ética e Igualdad

Garantizamos la libertad de asociación, elección de representantes y derecho a la negociación colectiva de los trabajadores, la prohibición del trabajo forzoso, la igualdad de oportunidades de empleo y trato, la edad mínima legal para la contratación de trabajadores y la existencia de condiciones adecuadas en el trabajo, no poniendo en peligro la seguridad y salud laboral.

## 11. Transparencia y comunicación

Difundimos esta política a todo nuestro equipo, la ponemos a disposición de nuestros clientes, proveedores y partes interesadas, y nos aseguramos de que sea comprendida, aplicada y revisada periódicamente.

Madrid, a 27 de junio de 2025.

- LA DIRECCIÓN DE PLS -











